
INFORME SOBRE LA COMISION A LA CD. DE MORELIA, MICHOACAN 

martes 4 de junio de 2019 

  

 

MOTIVO DE LA COMISION: 

 

Salida realizada a la Ciudad de Morelia, Michoacán para atender asuntos de gestión en la 

Secretaría de Educación en el Estado, asistiendo a la Comisión el C. Candelario Zamorano 

Rodríguez, Director Municipal de Educación; el C. Francisco Mireles Zárate y el C. Iván 

Omar Lozano Villa, auxiliares de la misma. 

 

 

LUGARES A LOS QUE SE ASISTE: 

 

Secretaría de Educación en el Estado (SEE), Departamento Jurídico de la SEE, Instituto de 

Infraestructura Física Educativa del Estado de Michoacán (IIFEEM). 

 

FECHA Y HORA: 

 

Martes 4 de junio de 2019, en punto de las 9:30 hrs. a 15:00 hrs.  

 

INFORME DE LOS RESULTADOS DE LA COMISION: 

 

Estuvimos desde las 9:30 hrs en las Oficinas Centrales de la Secretaría de Educación en el 

Estado y pasamos a entregar solicitud en la Oficina de Oficialía de Partes, con el tema de 

construcción de los centros educativos de nueva creación. Así mismo entregamos solicitud 

para equipamiento de las mismas. 

 

Después pasamos a la oficina de Básicas para entregar la solicitud para que autoricen el 

nombre para la Primaria de nueva creación de la Colonia Colinas del Tepeyac, a lo cual nos 

pidieron que pasáramos al nivel de primarias, que es el lugar donde se debe entregar, lo 

que finalmente realizamos. 

 

En seguida pasamos al Departamento de Secundarias Técnicas, a solicitar información 

sobre la faltante de maestros en la EST160 de Flamingos, con el Subdirector del nivel 

Profr. José Ma. Gómez, el cual se encontraba en reunión, por lo que no fue posible 

saludarlo, sin embargo quedamos de pasar en fechas próximas. 



Finalmente estuvimos en el Departamento de Telesecundarias, haciendo el recordatorio 

de la falta de maestro en el Grupo de extensión de la comunidad de El Gúirio, a lo que nos 

dijeron que próximo ciclo escolar se enviará el maestro que hace falta. 

 

Finalmente fuimos a la Oficina de Enlace Jurídico de la SEE a solicitar una copia del acta de 

donación de la Telesecundaria de El Güirio, la cual no teníamos copia, así mismo le 

llevamos copia sobre la solicitud hecha al Srio. de Educación para que hicieran la petición 

a Patrimonio Estatal del Predio de la Colonia Peñitas para la creación de un Preescolar.    

 

CONTRIBUCIONES A LA INSTITUCION: 

 

Esta visita fue importante dada la urgencia de llevar las solicitudes de construcción de las 

escuelas de nueva creación que no estaban consideradas en algún programa de SEE o 

Gobierno del Estado; la solicitud de materiales de equipamiento para las escuelas de 

nueva creación, lo cual fue un compromiso de la Directora de IIFEEM, Arq. Ma. Guadalupe 

Díaz Chagolla, a la cual le entregamos también copia de la solicitud. 

 

CONCLUSIONES:  

 

Se siguen realizando gestiones importantes por la educación en el municipio. Por parte de 

IIFEEM, se estarán realizando en fechas próximas las rehabilitaciones de las Escuelas 

Primarias “H. Galeana” y “Morelos”, así mismo iniciarán la construcción de la Escuela 

Secundaria Técnica 160 de Flamingos-San Miguel. Adicionalmente los demás asuntos 

comentados son de gran trascendencia para la educación en Sahuayo.  

 

El Gasto total de la Comisión fue de $ 1, 558. 00 (Un mil quinientos cincuenta y ocho pesos 

con 0 ctvs m/n). 

 

 

             Atentamente 

 

C. Prof. Candelario Zamorano Rodríguez 

Director Municipal de Educación  


